
CR - Comité Directeur
15 JANVIER 2024 / 19:30 / SALLE DE L’HIPPODROME - PORNICHET

PARTICIPANTS
Armelle UTEZA, Anne-Laure TACHON, Alexandre BUTON, Ambroise LEVISSE, Anaïs GEFFROY,
Stéphane TACHON, Carl JOSSE, Jean LE NAIR, Jean-Luc BEAUREPAIRE, Joël COCAUD, Julien FORÊT,
Valentine GARCIA-VAUTRIN, Valentin JOSSE

Excusé: AntoineMARTIN

SUJETS ABORDÉS

TOURNOI JEUNES

Bon début pour les inscriptions. La campagne d’information a été envoyée à tous les clubs Pddl.
Valentine a contacté la mairie pour transmission de l’info sur leur site et avoir les flammes de la
mairie, etc.. Matériel commandé et salle réservée→ ok.
Un encart sur infolocale va être publié @Valentin
Commencer la mise en place le vendredi soir avec les jeunes après leur créneau d’entrainement.
Larde Sports n'est pas intéressé pour exposer la journée.
Voir débit de boisson (bière) si possible (Mairie)
100 crêpes à commander
Lot : Valentin se propose de démarcher les magasins tels que Gilbert T – UP2Play – Lasergame
– Escape Game, etc

ATELIER DÉBAT de l’OMS

Thème: Les mécanismes de stress et le sport présenté par Marc DELIERRE - Médecin

Personne du club ne s’est inscrit

COMMISSION PARTENARIAT

Julien COTTERET et Julien APOLIT montent un dossier tarifaire pour proposition de textile. A
convoquer pour le 12/02.

CHARRIER à contacter pour une demande de subvention



COMMISSION ENTRAÎNEUR

Dorian Pontoizeau :
Il est OK pour les créneaux proposés mais n’assurerait pas pendant les vacances scolaires.
Q : 32 joueurs loisir, est-ce beaucoup ?
R : Oui, 24 max serait bien. Mais il peut s’adapter à 32.
Q : Sur le créneau championnat, combien de joueurs ?
R : 18 joueurs ? sur combien de terrains ?

Sébastien DESEZ :
Julien a pris contact avec Sébastien, qui est un de nos adhérents, pour lui proposer
l'entraînement des jeunes. Il serait intéressé pour faire progresser les Juniors. Sur les créneaux
jeunes du mercredi, du vendredi soir et du samedi + Créneaux loisir.
Le jeudi, Sébastien ne peut pas ! Il doit partir en congés pendant 1.5 mois et revenir mi-mars. Il
reviendra vers nous à ce moment-là et assistera à quelques entraînements et prendre la
température, pour voir comment ça se passe.
Il demande aux alentours de 30 €/heure. Il serait intéressant de le rencontrer physiquement pour
que nous puissions échanger avec le bureau.

Sébastien est retenu à l’unanimité car manque de projection de la part de Dorian.
.

ASSEMBLEE GENERALE 2024 et ENJEUX SAISON 24-25

Elle se tiendra le 14 juin 2024 au foyer des anciens.

Une partie du bureau (6 personnes/12) est à renouveler et les enjeux sont importants pour la
saison prochaine :

- Joel C arrête l'entraînement des jeunes le mercredi et ne se représente pas au bureau
- Jean-Luc B devrait être remplacé par Jean LN -Trésorier- (à confirmer avant Juin). Il est

“en formation”
- Alexandre B ne se représente pas. Il faut trouver un ou une président(e) !
- Stéphane T ne se représente pas - Co-président
- Anne-Laure T ne se représente pas
- Anaïs G ne se représente pas
- Antoine M ne se représente pas.



SUJETS À ABORDER AU PROCHAIN CD
1. Règlement intérieur

2. Finalisation du tournoi Jeune

3. Point mi-saison championnat


